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КХЛ как организация 
 

Бедные играют в хоккей (Allhockey.ru/forum/blog) 
Хочешь жить - умей вертеться; после обнародования порталом Championat.com 
зарплатных ведомостей команд КХЛ оказалось, что в лучший менеджмент 
демонстрируют небогатые клубы лиги. 
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КХЛ и Олимпиада 
 

Александр Кожевников: "Олимпиада даст ответ, нужно ли сокращать КХЛ" 
(Russia-hockey.ru) 
Промежуточные итоги регулярного чемпионата КХЛ - для Russia-Hockey.ru - от 
двукратного олимпийского чемпиона, одного из самых авторитетных экспертов.  
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Сборная в погонах: чего ждать от хоккеистов на Играх (Газета.Ru) 
Сборная России составлена всего из трех команд, причем 15 хоккеистов 
представляют питерский СКА, восемь - ЦСКА, а два - "Металлург" из 
Магнитогорска. "Газета.Ru" анализирует и критикует выбор тренерского штаба.  
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Сергей Малышко: немудрено, что "армейская" сборная ОАР становится 
все более ненавистной даже собственным болельщикам (Прессбол 
(pressball.by)) 
Обозреватель Pressball.by Сергей Малышко рассказал об абсурдном принципе 
формирования сборной "Олимпийских атлетов из России".  
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Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Ерлан Сагымбаев: "К сожалению, пока в МХЛ нет видеоповторов по 
аналогии с КХЛ" (Sports.kz) 
Главный тренер усть-каменогорского "Алтая" Ерлан Сагымбаев 
прокомментировал матчи МХЛ с тольяттинской "Ладьей". 
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КХЛ: новости клубов 
 

"Амур" рвется в плей-офф. Ситуация на Востоке все запутанее 
(Sports.ru/tribuna) 
Хабаровский "Амур" выиграл у "Куньлуня" второй матч подряд и догнал по очкам 
команды, входящий в зону плей-офф. 
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Гарипов, Секач и еще четыре лучших игрока "Ак Барса" в этом сезоне 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
После Олимпиады клубам КХЛ останется провести в регулярном чемпионате 
всего лишь по две игры. Спортивная редакция "БИЗНЕС Online" рассказывает о 
лучших игроках "Ак Барса" в нынешней регулярке. 
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Лидер обороны минского "Динамо" Марк-Андре Граньяни в ближайшее 
время продолжит карьеру в Швейцарии (Прессбол (pressball.by)) 
Канадский защитник Марк-Андре Граньяни перейдет из минского "Динамо" в 
швейцарский "Лугано".  
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Обзор дня: КХЛ начала безжалостную борьбу с пиратами. И правильно 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 
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Трансферы клубов 
 
"Нефтехимик" продлил контракт с Бикмуллиным (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
"Нефтехимик" продлил контракт с нападающим Рафаэлем Бикмуллиным. 
Соглашение с 20-летним хоккеистом рассчитано до 2020 года. 
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ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Бедные играют в хоккей (Allhockey.ru/forum/blog, Москва, 27 января 2018) 
Хочешь жить - умей вертеться; после обнародования порталом Championat.com 
зарплатных ведомостей команд КХЛ оказалось, что в лучший менеджмент 
демонстрируют небогатые клубы лиги 
Количество отставок тренеров в КХЛ в сезоне 2017-2108 было, наверное, 
рекордным: Сандис Озолиньш ("Динамо" Рига), Игорь Захаркин ("Югра"), 
Алексей Кудашов ("Локомотив"), Милош Ржига ("Слован"), Александр 
Андриевский ("Адмирал"), Илья Воробьев ("Металлург" Мг), Павел Зубов 
("Сибирь"), Майк Кинэн ("Куньлунь"), Андрей Скабелка ("Авангард"), Евгений 
Корешков ("Барыс"). 
Кажется, никого не забыл. 
Отставки генеральных менеджеров, президентов и директоров клубов 
Континентальной Хоккейной Лиги, в отличие от тренеров, явление редкое и 
зачастую труднообъяснимое для рядовых болельщиков. Например, на днях 
"Салават Юлаев" не только неожиданно расторг контракт с Леонидом 
Вайсфельдом, самым "раскрученным" генменеджером КХЛ, но и ликвидировал 
должность генерального менеджера в клубе как таковую. Причем случилось этот 
в тот момент, когда уфимцы наконец выкарабкались из затяжного игрового 
кризиса. Президент клуба Рустэм Хамитов заявил, что сэкономленные на 
контракте Вайсфельда деньги, отдадут детям, то есть, в уфимскую хоккейную 
ДЮСШ. 
Напротив, позиции семьи Шалаевых в Омске незыблемы, при этом "Авангард" 
продолжают сотрясать скандалы. Несмотря на огромный бюджет, команда 
рискует оказаться вне зоны плэй офф. Проклятия омских болельщиков льются 
на голову президента и генерального менеджера как из ведра, сегодня трудно 
найти в городе менее популярного человека, чем Виктор Шалаев, но все 
напрасно. 
Надо признать, в отличие от НХЛ оценить качество работы руководства 
хоккейных клубов у нас объективно непросто. НХЛ - это чистый бизнес, а КХЛ 
превратилась в социально-политический проект с "базовыми клубами" для 
сборной и тд., поэтому генеральный директор или генеральный менеджер клуба 
у нас лицо, которое не зарабатывает деньги, а тратит их. Причем не несет за это 
по сути, никакой ответственности, кроме моральной. 
Тот же менеджмент питерского СКА гордо рапортует о выручке клуба в размере 
1 млрд. рублей (самая большая в КХЛ) и преподносит это как небывалое 
собственное достижение. Напомним, бюджет лидера КХЛ только на зарплаты 
игроков, без учета бонусов - 2,247 млрд. рублей! 
Поэтому единственный объективный показатель работы 
президента/директора/генерального менеджера в КХЛ - место команды в 
турнирной таблице относительно размера зарплатной составляющей в бюджете 
клуба, а также отсутствие в команде скандалов и громких тренерских отставок. 
По этому критерию лучший в КХЛ - "Йокерит" (770 млн. рублей) - 15-место в 
рейтинге (суммы контрактов + бонусы), но при этом финны идут четвертыми по 
очкам, показывая содержательный, интересный хоккей. 
Строчкой ниже в этом рейтинге - "Нефтехимик" (472 млн. рублей) - 6 место в 
таблице. Тут считаю нужным пояснить, почему "Йокерит" для меня №1, а не 
"Нефтехимик. Во-первых, курс евро, во-вторых, если в российских клубах я 



 

 

допускаю двойную бухгалтерию и выплаты в конвертах, то в Финляндии - вряд 
ли. 
На третьем по эффективности менеджмента должен находиться челябинский 
"Трактор" - (948 млн. рублей) и 8 место, соответственно. Хотя многие в 
Челябинске со мной категорически не согласятся. 
Вполне себе симпатично в плане менеджмента на общем фоне выглядят 
"Сибирь" (773 млн.) и нижегородское "Торпедо" - 707 млн рублей.  
Но если все было так просто - потратил поменьше спонсорских и бюджетных 
денег и занял место повыше. Тогда хочется спросить: для чего вообще нужен 
генеральный менеджер или президент командам КХЛ? Может как в "Салавате" - 
сократить должность и потратить на детский хоккей? 
Что касается поддержки детского хоккея - я только ЗА! 
На самом деле, критериев профессионализма генерального директора и 
менеджера хоккейного клуба КХЛ гораздо больше. Например, он должен еще 
уметь зарабатывать для клуба (как бы забавно это не звучало), нанимать и 
увольнять игроков, вести переговоры со спонсорами, если назревает конфликт в 
команде между хоккеистами и тренерским штабом - предупредить, погасить, не 
доводить до публичного скандала. Это только если не брать другие важные вещи 
в жизни команды: организация сборов, переговоры с авиакомпаниями и 
гостиницами, построение отношений клуба со СМИ и болельщиками. 
Если взять "Йокерит", секрет успеха самого эффективного менеджмента в КХЛ, 
на мой взгляд, прост. Максимальная прозрачность и профессионализм 
исполнителей. Достаточно зайти на сайт клуба в раздел "административный 
персонал" и все становится очевидным. Генеральный менеджер финского клуба 
- великий хоккеист Яри Курри, в работе ему помогают: координатор по вопросам, 
связанным с игроками, директор по маркетингу, директор по продажам, 
менеджер по продукции для болельщиков, менеджер по обслуживанию, 
директор по логистике, менеджер по коммуникациям - и все это за относительно 
небольшой бюджет. 
Секрет успеха менеджмента "Нефтехимика" в этом сезоне, по-моему мнению, на 
80% связан с приглашением главного тренера Андрея Назарова, с трудом 
верится, но успешным тренером стал бывший тафгай, которого в НХЛ называли 
"Назинатор" и "Грязный Наз". Но факт есть факт, получив карт-бланш от 
менеджмента "Нефтехимика" Назаров (в который раз в своей короткой карьере!) 
сумел построить боевитую, молодую команду в короткий срок и за смешные по 
меркам КХЛ средства. Результат говорит сам за себя, особенно, на фоне соседа-
миллиардера - "Ак Барса". 
Челябинский "Трактор", несмотря на недовольство болельщиков стилем игры 
команды Анвара Гатиятулина, показывает стабильно неплохие результаты уже 
второй сезон подряд. В сезоне 2016-17 "Трактор" был 15-м в лиге по бюджету, 
заняв 10 место в общей таблице. В этом году результаты получше: 11-е место 
по бюджету и 8-е место в таблице, при этом костяк команды и главный тренер 
остались прежними. Принципиальный соперник челябинцев - "Магнитка" в этом 
сезоне находится ниже в таблице, при том, что ресурсы команд несравнимы. 
Только один небольшой пример, на гостевую игру из Магнитогорска в Челябинск 
(расстояние 300 км.) "Металлург" летает на самолете, а "Трактор" ездит на 
автобусе. Не говоря о том, что зарплатная ведомость игроков 1-ой пятерки 
"Магнитки" лишь немного уступает зарплате всех игроков "Трактора". 
В топ самого худшего менеджмента в КХЛ в этом сезоне с полным основанием 
можно включить: "Авангард", "Салават Юлаев", "Барыс", "Динамо" (Москва) и 
"Металлург" (Магнитогорск). Говорить что-то по этому поводу даже как-то не 
хочется, все и так слишком очевидно: денег потрачено немерено, особых 



 

 

успехов не заметно, зато дрались, резали баранов и скандалили не хуже, чем в 
Доме-2.  

http://allhockey.ru/forum/blog/roketman/6e%D0%B4%D0%BD%C6%85ie_%D0%B8r
pa%D1%8E%D1%82_%D0%B2_xo%C4%B8%C4%B8e%D0%B9_b-24399_sid-
990f902eae37171a3953579f806425ac.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ и Олимпиада 
 

Александр Кожевников: "Олимпиада даст ответ, нужно ли сокращать КХЛ" 
(Russia-hockey.ru, Москва, 28 января 2018) 
Промежуточные итоги регулярного чемпионата КХЛ - для Russia-Hockey.ru - от 
двукратного олимпийского чемпиона, одного из самых авторитетных экспертов  
МЧМ ПОКАЗАЛ, ЧТО КЛУБЫ С ХОРОШИМИ ШКОЛАМИ ТРОГАТЬ НЕЛЬЗЯ  
- Перед стартом сезона КХЛ вы говорили о том, что уровень конкуренции в Лиге 
не является высоким и соглашались с предложением повысить его искусственно 
- путем сокращения двух-трех клубов. Спустя полгода, перед 30-дневным 
олимпийским перерывом, не изменили свою точку зрения?  
- Скажу честно: в последнее время отношусь к идее о сокращении КХЛ без 
оптимизма. И дело не в том, что в Лиге нет клубов-аутсайдеров. Дело в том, что, 
отправив в ВХЛ Новокузнецк, мы вопреки ожиданиям мало чего добились в 
плане повышения конкуренции. Зато на тот же "Металлург" сегодня в ВХЛ народ 
особенно не ходит, а результаты команды даже во втором эшелоне 
отечественного хоккея скорее разочаровывают.  
Нет вопросов, "Металлург" своими руками сделал многое, чтобы потерять место 
в КХЛ. Но по большому счету его перевод в лигу рангом ниже не сработал ни на 
"вышку", ни на КХЛ. Это факт.  
- КХЛ назвала три клуба из зоны риска - "Северсталь", "Югру" и "Ладу". Согласны 
с оценкой Лиги?  
- Нет, не готов. Череповец после серии слабых сезонов за счет Трубачева, 
Рыбина, Кагарлицкого, других опытных игроков начал цепляться за результат на 
Западе, повысил свою посещаемость. У "Югры" пока средние показатели, но 
зато в Ханты-Мансийске на ровном месте создали детскую школу и клуб МХЛ, 
который на регулярной основе побеждает все исторические хоккейные центры - 
Челябинск, Магнитогорск, Омск. Сегодня, когда у нас такие проблемы с 
молодыми игроками, что показал последний чемпионат мира в Канаде, наличие 
мощной школы - огромный плюс. Такие клубы трогать нельзя!  
В этом сезоне я много критиковал "Ладу", и она своей кадровой политикой, мне 
кажется, делала все возможное, чтобы потерять место в Лиге. Но с другой 
стороны как уберешь из КХЛ регион, который так любит хоккей?!  
НЕ ПОНИМАЮ, ПОЧЕМУ В "КУНЬЛУНЕ" ОТДАЕМ СВОЙ РЫНОК  
- В 2017-м году ушли в пике иностранные клубы - "Динамо" Рига, "Слован", 
"Куньлунь". Может, начать сокращение с них?  
- Поведение "Куньлуня" меня удивляет. В свое время руководителями КХЛ было 
принято абсолютно верное решение о расширении именно в Китай. Но 
посмотрите на реализацию этого проекта: в "Куньлунь" приходит канадец Майк 
Кинэн, который выгоняет всех россиян плюс единственного китайца - и 
фактически создает филиал клуба АХЛ, да еще проигрывающего всем подряд!  
Я был уверен, что "Куньлунь" будет создан в том числе для популяризации 
российского хоккея, туда пригласят ярких россиян, на которых будет ходить 
Пекин и Шанхай. Вот тогда это и был бы настоящий спортивно-политический 
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проект, работающий на дружбу наших народов. Но получилось так, что год назад 
там выступали сплошные финны, а теперь - второсортные канадцы. Мы отдаем 
свой рынок!  
ПОКАЗАТЕЛЬ КАЧЕСТВА СОСТАВА - ОЛИМПИЙЦЫ  
- Вы ничего не сказали о Братиславе и Риге.  
- "Слован" и "Динамо" - братья-близнецы. Клубы, которые представляют 
большие хоккейные регионы, но пока не дают результат.  
Честно скажу, Латвию и Словакию нельзя убирать из КХЛ. В свое время я с 
огромным удовольствием играл в Риге, там отличная, тонко понимающая хоккей 
публика, интереснейший город. Помню, как наши тренеры раза в три усиливали 
контроль над игроками именно в Риге (смеется).  
- Возвращаясь к клубам-кандидатам на вылет, не кажется ли вам, что именно у 
"Лады", "Югры" и "Северстали" еще и слабейшие составы?  
- Это очень спорный вопрос. Возьмите, например, "Югру", от которой на 
Олимпиаду едут сразу два игрока - финн Савинайнен и чех Витасек. Олимпийцы 
- это один из показателей качества состава, посмотрите на СКА и ЦСКА!. Если 
учесть, что в Ханты-Мансийске подрастает отличная молодежь, то через год-два 
там будет очень приличный клуб.  
Насколько я понимаю, от Тольятти и Череповца в Пхенчхан никто не едет, но и 
там составы не провальные. Так что это не критерий для вылета.  
ИДЕЯ С СОКРАЩЕНИЕМ КХЛ УЖЕ СРАБОТАЛА  
- На ваш взгляд, может ли КХЛ скорректировать свою политику на сокращение 
своих рядов?  
- На месте КХЛ я бы крепко подумал. Да, идея занести над некоторыми клубами 
дубину сработала - они, за исключение разве что "Лады", развили активность, 
пытаются спастись. Теперь же надо еще раз все тщательно отмерить - чтобы 
потом, возможно, отрезать. Или вообще не отрезать.  
- От чего и кого это решение будет зависеть?  
- Скажу одно слово - "Олимпиада". Если в Пхенчхане наша сборная выйдет в 
финал, то, думаю, хирургических мер в нашем хоккее можно будет избежать. Так 
что именно Игры дадут ответ на многие вопросы.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/kozhevnikov_olimpiada_dast_otvet_po_sokrasheniu_khl/ 

К заголовкам сообщений 

Сборная в погонах: чего ждать от хоккеистов на Играх (Газета.Ru, Москва, 
27 января 2018) 
Сборная России по хоккею, которая выступит на Олимпийских играх в Пхенчхане, 
составлена всего из трех команд, причем 15 хоккеистов представляют питерский 
СКА, восемь - ЦСКА, а два - "Металлург" из Магнитогорска. "Газета.Ru" 
анализирует и критикует выбор тренерского штаба.  
Едут все, кто нужен 
Хоккейная сборная России - вероятно, наименее пострадавшая из всех 
олимпийских команд страны, которые отправятся в Пхенчхан в статусе 
"олимпийских атлетов из России". Комиссия Валери Фурнейрон, с не самой 
легкой руки выписывавшая нашим атлетам приглашения на Олимпиаду, в случае 
с хоккеем не стала рубить с плеча. 
В список приглашенных МОК на Олимпиаду спортсменов не попали пять 
российских хоккеистов: Антон Белов, Алексей Береглазов, Михаил Науменков, 
Сергей Плотников и Валерий Ничушкин. 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/kozhevnikov_olimpiada_dast_otvet_po_sokrasheniu_khl/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/kozhevnikov_olimpiada_dast_otvet_po_sokrasheniu_khl/


 

 

При этом реальным кандидатом на попадание в Пхенчхан среди них был, 
пожалуй, только Сергей Плотников. Впрочем, и форварда питерских армейцев, 
пусть для Олега Знарка он почти всегда являлся важным кирпичиком команд, 
заменить есть кем.  
Ничушкин так и не вписался в схемы тренерского штаба сборной, на Антона 
Белова изначально нельзя было рассчитывать из-за имевшей в его карьере 
место допинговой дисквалификации, а всерьез рассуждать о Береглазове и 
Науменкове как о потерях и вовсе смешно. 
Нужна только "армия" 
При этом заявка сборной России - отставим в этом материале именование 
"Олимпийские атлеты из России" - на главный турнир четырехлетия (здесь 
останемся формалистами) вышла даже слишком ожидаемой. 
По сути, она состоит из игроков всего двух команд. По факту - из трех. Олег 
Знарок, возглавляющий питерский СКА, и его тренерский штаб, составленный из 
тренеров этой же команды и московского ЦСКА, выбрали для Олимпийских игр 
15 хоккеистов СКА, восемь игроков армейцев Москвы и разбавили их двумя 
представителями магнитогорского "Металлурга". 
Собственно, к этому все шло последние четыре года. Несколько звеньев 
приведшей к такому повороту цепи сложно было с уверенностью предсказать 
заранее, но это не отменяет получившегося результата.  
В 2014 году после провала национальной команды в Сочи сборную России 
возглавил Олег Знарок. Сначала он был освобожденным тренером, но 
уверенная победа на чемпионате мира, когда Россия на постолимпийском 
турнире значительно превосходила всех по составу, дала тренеру серьезный 
карт-бланш. 
В итоге Знарок возглавил санкт-петербургский СКА, а Федерация хоккея России 
(ФХР) в интересах сборной все эти годы кроила календарь и регламент 
Континентальной хоккейной лиги. 
Сборная действительно стала главной командой страны. Это привело к 
фактическому уничтожению Восточной конференции (не говоря уже о Западной) 
в пользу двух клубов, которые стали базовыми. 
СКА и ЦСКА собрали под своими знаменами всех, кого было можно, и кого они 
хотели видеть в своих рядах. Причем некоторые переходы, как трансфер 
Кирилла Капризова из "Салавата Юлаева" в Москву или возвращение Павла 
Дацюка из НХЛ именно в Санкт-Петербург, выглядели не особенно красиво. 
Следующим звеном был отказ НХЛ отпускать своих игроков в Южную Корею, 
чтобы не терять крайне выгодные с маркетинговой точки зрения две 
февральские недели, когда единственным конкурентом на внутреннем рынке за 
внимание болельщиков является НБА (в бейсболе и американском футболе в 
это время межсезонье).  
Можно огорчаться или радоваться, но без игроков сильнейшей лиги мира состав 
российской сборной формируется из игроков КХЛ, а всех, если не ведущих, то 
нужных сборной собрали в СКА и ЦСКА. 
Последний масштабный "шопинг" московских армейцев состоялся летом, когда 
в столицу перебрался далеко не только один Капризов, но и, например, пол-
"Сибири", а в СКА из "Локомотива" приехал защитник Владислав Гавриков. 
Звезды-одиночки не нужны 
Состав российской хоккейной команды на Игры в Пхенчхане действительно 
вышел ожидаемым, но собраны ли в нем сильнейшие? Это можно поставить под 
сомнение.  
Два хоккеиста не из армейских коллективов - это голкипер Василий Кошечкин и 
центрфорвард Сергей Мозякин из "Магнитки". Их имена в списке мы тоже ждали, 



 

 

хотя забавно, что на две предыдущие Олимпиады Мозякин в статусе 
действующего лучшего бомбардира КХЛ на тот момент не вызывался, а сейчас 
поедет на Игры как единственный игрок команды с полезностью -1. 
При этом защитник екатеринбургского "Автомобилиста" Никита Трямкин и 
форвард казанского "Ак Барса" Владимир Ткачев попали в список только как 
запасные и в Олимпиаде примут участие только в случае форс-мажора с кем-то 
из вызванных в основу игроков. 
А ведь речь идет о лучшем защитнике КХЛ прямо сейчас. Вернувшись из НХЛ, 
Трямкин возмужал и набрал 25 (9+16) очков в 49 играх этого сезона при 
показателе полезности +13. Ну а сольные проходы Никиты - истинное 
наслаждение. 
Ткачев - по меньшей мере, один из лучших центральных нападающих 
Континентальной лиги. На его счету в этом чемпионате уже 22 гола и 13 передач 
в 51-й игре при +11.  
Не брать этих хоккеистов ради того, чтобы сохранить призрачные связи 
отдельных троек? Очень спорно. А ведь можно вспомнить вернувшегося в "Ак 
Барс" из НХЛ лучшего защитника России последнего десятилетия Андрея 
Маркова и ряд других игроков, но что толку? 
Ничего, кроме победы 
Сборная России последние пару лет декларирует возврат к временам "Красной 
машины", при этом никогда в советской истории не было такого подавляющего 
представительства одной и тем более двух команд в сборной. 
Выбор состава можно (и нужно) критиковать, но неизменным останется один 
факт: коллектив с Павлом Дацюком, Ильей Ковальчуком, Никитой Гусевым, 
Вадимом Шипачевым, Сергеем Мозякиным, Вячеславом Войновым и Никитой 
Нестеровым будет главным фаворитом Олимпийских игр. 
При наличии таких суперветеранов, как Дацюк, Ковальчук и Мозякин, состав 
России все равно самый молодой на грядущем олимпийском турнире и самый 
мощный физически (по росту и весу). 
Если подопечные Знарка не возьмут золотые медали Олимпийских игр, это будет 
грандиозным провалом, чем бы его потом ни оправдывала ФХР.  

https://www.gazeta.ru/sport/2018/01/26/a_11626669.shtml 

Похожие сообщения (1): 

• Ivest.kz, Степногорск, 27 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Сергей Малышко: немудрено, что "армейская" сборная ОАР становится 
все более ненавистной даже собственным болельщикам (Прессбол 
(pressball.by), Минск, 27 января 2018) 
Обозреватель Pressball.by Сергей Малышко рассказал об абсурдном принципе 
формирования сборной "Олимпийских атлетов из России".  
 91 из 300. КХЛ точно вторая по силе лига мира?  
Ничего странного в том, что наибольшее представительство на Олимпийских 
играх у самого богатого клуба Старого Света и самого сильного в КХЛ - 19 
питерских армейцев. Поражает другое: 15 питерцев конкретно в сборной ОАР, 
которую народ уже окрестил сборной одних армейцев, кажутся дичайшим 
перебором. Равно как и то, что оставшиеся вакансии заполнили только игроки 
ЦСКА (8 человек) и "Магнитки" (2). Стало быть, КХЛ зря пресмыкается перед 
ФХР. Если на огромную страну в интересах сборной работают лишь три клуба, 
зачем ставить в характерную позу остальные 24?  

https://www.gazeta.ru/sport/2018/01/26/a_11626669.shtml
http://news.ivest.kz/135391546-rossiyskaya-sbornaya-po-hokkeyu-edet-na-olimpiadu-za-pobedoy


 

 

С такой кадровой политикой "Красной машины" абсурдно было уродовать 
календарь "регулярки" и прерывать ее на целый месяц в связи с Олимпиадой и 
подготовкой к ней. Всего-то и нужно было сдвинуть матчи армейского тандема 
на более поздний срок, а остальные пусть бы себе играли. Но нет, это не про 
КХЛ.  
Немудрено, что команда Олега Знарока становится все более ненавистной. 
Пожалуй, еще никогда российскую команду так недолюбливали даже 
собственные болельщики. И как бы она ни выступила в Стране утренней 
свежести, КХЛ по-любому останется в минусе. Не возьмет сборная ОАР золото - 
все скажут, что мощь лиги сильно преувеличена, раз даже в отсутствие 
канадских небожителей из НХЛ не можем победить. Возьмет - посетуют на то, 
что никакая эта не лига равных возможностей, раз СКА с ЦСКА вдвоем рвут всех 
даже на олимпийском уровне.  

https://www.pressball.by/news/hockey/285518 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Ерлан Сагымбаев: "К сожалению, пока в МХЛ нет видеоповторов по 
аналогии с КХЛ" (Sports.kz, Караганда, 27 января 2018) 
Главный тренер усть-каменогорского "Алтая" Ерлан Сагымбаев 
прокомментировал матчи МХЛ с тольяттинской "Ладьей". 
 - В первой игре мы провалили второй период, когда за небольшой отрезок 
времени пропустили пять шайб - это стало определяющим фактором. Во второй 
игре "Ладья", конечно, полностью доминировала, но ребята боролись, и почти до 
конца третьего периода удерживали преимущество. Отмечу нашего вратаря 
Андрея Шутова, много раз нас выручавшего. К сожалению, пока в МХЛ нет 
видеоповторов по аналогии с КХЛ - в моменте, когда соперник сравнял счет, 
перед воротами было большое скопление игроков. В то же время, я не говорю, 
что судья ошибся, но если бы была возможность взять челлендж, мы бы это 
сделали. Что касается исхода матча, то мы заработали очко, которое для нас 
сродни победе. 

https://www.sports.kz/news/erlan-sagyimbaev-k-sojaleniyu-poka-v-mhl-net-
videopovtorov-po-analogii-s-khl 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

"Амур" рвется в плей-офф. Ситуация на Востоке все запутанее 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 27 января 2018) 
Четыре команды на три места.  
Хабаровский "Амур" выиграл у "Куньлуня" второй матч подряд и догнал по очкам 
команды, входящий в зону плей-офф. 
После первого периода дальневосточники уступали в две шайбы, но смогли 
переломить неудачный ход матча. Дублем у "Амура" отметился защитник 
Максим Кондратьев. 
На 39-й минуте он вколотил отскочившую к нему шайбу в сетку, поймав голкипера 
на противоходе. 
А в середине третьего периода Максим точно бросил с кистей от синей линии. 
Эта шайба стала победной для "Амура". 

https://www.pressball.by/news/hockey/285518
https://www.sports.kz/news/erlan-sagyimbaev-k-sojaleniyu-poka-v-mhl-net-videopovtorov-po-analogii-s-khl
https://www.sports.kz/news/erlan-sagyimbaev-k-sojaleniyu-poka-v-mhl-net-videopovtorov-po-analogii-s-khl


 

 

Отметим, что эти шайбы первые для Кондратьева в нынешнем сезоне КХЛ. В 
официальных матчах он не забивал почти год - с 31 января 2017-го, когда "Амур" 
выиграл в Омске 4:2. Тогда защитник тоже сделал дубль. 
Последняя шайба в матче с "Куньлунем" на счету Вячеслава Ушенина - их тройка 
закружила соперника, и хозяева совсем забыли нападающего на пятаке. 
Лучший бомбардир команды - нападающий Алексей Бывальцев - отметился в 
матче тремя результативными передачами. 
После этой победы "Амур" набрал 54 очка и догнал команды в зоне плей-офф. 
Хабаровчане пока остаются девятыми, но только из-за меньшего количества 
побед в основное время. 
За два тура до окончания регулярки в плей-офф еще не попали пять команд: 
"Магнитка", "Салават Юлаев", "Сибирь", "Авангард" и Амур". 
Впрочем, "Металлург" уже фактически в плей-офф: уральцы вылетят из 
восьмерки, только если проиграют в основное время два последних матча (с 
"Югрой" и "Нефтехимиком") при шести набранных очках "Амура" и победе 
"Авангарда" над "Сибирью" в овертайме или по буллитам (с учетом, что обе 
команды выиграют оставшийся матч). 
Поэтому три путевки сейчас разыгрывают четыре команды - "Салават", "Сибирь", 
"Авангард" и "Амур". Двум из них - омичам и новосибирцам - предстоит очный 
матч сразу после олимпийской паузы. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/fansleague/1561472.html 

К заголовкам сообщений 

Гарипов, Секач и еще четыре лучших игрока "Ак Барса" в этом сезоне 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 27 января 2018) 
После Олимпиады клубам КХЛ останется провести в регулярном чемпионате 
всего лишь по две игры. Спортивная редакция "БИЗНЕС Online" рассказывает о 
лучших игроках "Ак Барса" в нынешней регулярке. 
ИРЖИ СЕКАЧ, НАПАДАЮЩИЙ 
 48 матчей, 40 (15+25) очков, +17 
У команды может не идти игра, а в матче с не самым сильным соперником может 
не хватать эмоций, но будьте уверены, что когда на льду появится Иржи Секач, 
у ворот соперников "Ак Барса" будет опасно. Чешский форвард всегда лезет на 
ворота и старается контролировать шайбу в чужой зоне. В каком звене бы не 
играл Секач, у него всегда получается взаимодействовать с партнерами, а в 
плей-офф Иржи будет просто незаменим: в кубковых играх он обычно начинает 
играть еще лучше. 
ВЛАДИМИР ТКАЧЁВ, НАПАДАЮЩИЙ  
 51 матч, 35 (22+13) очков, +11  
Третий снайпер сезона в КХЛ едет на Олимпиаду в качестве запасного - тренеры 
сборной предпочли Владимиру Ткачеву Илью Каблукова и Николая Прохоркина. 
Возможно, дело в нестабильности - Ткачев всегда очень хорош в играх с топ-
клубами, но в матче с условным "Витязем" может пропасть из виду. 
Нападающего также часто критикуют за то, что он слишком часто берет игру на 
себя, не видя партнеров. Но прямо сейчас Ткачев - один из лучших центров лиги. 
Техника, бросок, мышление - не зря прошлым летом им интересовалась 
половина клубов НХЛ.  
АТТЕ ОХТАМАА, ЗАЩИТНИК  
 45 матчей, 6 (3+3) очков, +13 
Атте Охтамаа - самый надежный защитник "Ак Барса". Любой игрок, который 
начинает играть с ним в паре, сразу начинает увереннее подключаться вперед - 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/fansleague/1561472.html


 

 

сзади всегда есть кому подстраховать. В середине сезона Зинэтула 
Билялетдинов решил поставить в пару к Охтамаа молодого Никиту Лямкина, и 
сейчас они - самая сыгранная и стабильная пара казанцев. Лямкин сразу поразил 
надежной игрой в обороне и пониманием игры, но в этом есть большая заслуга 
Охтамаа - говорят, что каждый защитник команды хочет играть именно с ним. 
Несмотря на наличие в составе опытного Андрея Маркова, именно Охтамаа - 
лидер обороны "барсов". Сложно вспомнить ошибки финна, которые 
завершались бы выходами "два в одного" или его провалы при игре на пятачке: 
про Маркова такого сказать нельзя. 
ЭМИЛЬ ГАРИПОВ, ВРАТАРЬ  
 46 матчей, 27 побед, КН 1.99, 93,1% ОБ  
Основной вратарь "Ак Барса" Эмиль Гарипов традиционно критикуется многими, 
но даже его самые лютые хейтеры не могут не признать, что в этом сезоне он 
сумел добиться большого прогресса. Это первый сезон Гарипова в роли 
стопроцентного первого номера команды и ситуация, когда он проводит 85% игр 
команды, для него незнакома. Конечно, такие матчи, как против "Локомотива" 
(оба), "Авангарда" в гостях или "Слована" дома хочется поскорее забыть, но в 
целом Гарипов играет стабильно. Стоит отметить и то, что Гарипов - самый 
побеждающий вратарь лиги. Во многом показательна игра с ЦСКА (6:4) - 
последняя перед перерывом на Олимпиаду. Эмиль пропустил три шайбы в 
ближний угол, но после того, как счет стал 3:4, стал тащить абсолютно все, что 
летело в его ворота - во многом его сэйвы помогли казанцам выиграть. 
АНТОН ЛАНДЕР, НАПАДАЮЩИЙ  
 52 матча, 35 (9+26) очков, +9 
В первой половине сезона к Антону Ландеру были большие претензии - у 
центрфорварда первого звена не получалось забить на протяжении 26 матчей, 
хотя партнеры создавали ему отличные моменты, и иногда он просто не попадал 
по пустым воротам. Но стоило шведу забросить одну шайбу, как он сразу обрел 
уверенность: после заброшенной шайбы в ворота минского "Динамо" сам Антон 
утверждал, что ему стало гораздо легче. 
Впрочем, Билялетдинов и без этого был доволен игрой легионера - главный 
тренер "барсов" говорил, что Ландер удачно "кормит" партнеров. Это было в тот 
момент, когда Ландер играл в тройке легионеров, но когда швед начал играть в 
звене с Данисом Зариповым и Станиславом Галиевым, все увидели от него еще 
больше тонких передач. Но Антон ценен не только этим: он всегда отрабатывает 
в обороне и хорош не только в созидании, но и в разрушении.  
ДЖАСТИН АЗЕВЕДО, НАПАДАЮЩИЙ  
 29 матчей, 26 (15+11) очков, +4 
Джастин Азеведо пропустил из-за перелома ноги два с половиной месяца, но 
вернувшись в строй, заиграл так, как будто все это время просто готовился 
вместе с командой и не играл. Канадский форвард так же, как и раньше, выходит 
и в большинстве, и в меньшинстве, играя больше остальных нападающих 
команды. После объявления состава сборной Канады на Олимпиаду было 
заметно, что Азеведо накрыла апатия - игрок признавался, что ждал этого шанса 
всю жизнь. В домашних матчах против "Слована" и "Витязя" его не было видно 
на льду, но в игре с ЦСКА все увидели настоящего Ази.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/210244/ 
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Лидер обороны минского "Динамо" Марк-Андре Граньяни в ближайшее 
время продолжит карьеру в Швейцарии (Прессбол (pressball.by), Минск, 27 
января 2018) 
Канадский защитник Марк-Андре Граньяни перейдет из минского "Динамо" в 
швейцарский "Лугано".  
Как информирует газета Corriere del Ticino, Граньяни перейдет в новый клуб в 
ближайшее время, чтобы усилить "Лугано" перед стадией плей-офф. После 
этого канадец проведет в швейцарской команде еще год, где заменит на позиции 
атакующего защитника американца Бобби Сангинетти.  

https://www.pressball.by/news/hockey/285514 
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• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 27 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: КХЛ начала безжалостную борьбу с пиратами. И правильно 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 27 января 2018) 
Нам бы лучше задуматься не о том, выиграем ли мы Олимпиаду, а о том, почему 
хоккеистов в нашей лиге даже деньги не держат. Вячеслав Войнов, по некоторым 
данным, является одним из самых высокооплачиваемых хоккеистов страны, но 
при этом он все равно хочет вернуться в НХЛ, а заокеанские журналисты 
обсуждают такую возможность. 
Видимо, в скором времени исчезнет юридическая преграда, которая мешает 
Войнову играть в НХЛ и, будьте уверены, он туда сразу уедет. При этом мы точно 
знаем, что ему не получить такую зарплату, как в России, да и с этим "Лос-
Анджелесом" непонятно. 
Коллеги же обсуждают, насколько игроку обороны будет трудно заиграть в НХЛ. 
Скажем честно, непросто. На чемпионате мира в Баффало люди, связанные с 
клубами НХЛ, сказали, что в этом сезоне регрессирует даже те, кто выглядел 
прилично. И Войнов заметно для них сдал, но все равно хочет уехать. 
Изменения в тренерском штабе По соглашению сторон ХК "Торос" расторг 
контракты с главным тренером Аркадием Андреевым и тренером вратарей 
Дмитрием Курошиным. Наш клуб благодарит Аркадия Федоровича и Дмитрия 
Николаевича за проделанную работу и желает даль. 
ИЗМЕНЕНИЯ В "ТОРОСЕ"  
В ВХЛ случилась моментальная смена тренерского штаба. В "Торосе" после 
ухода с поста генерального менеджера "Салавата" Леонида Вайсфельда. От 
должности освобождены главный тренер Аркадий Андреев и тренер вратарей 
Дмитрий Курошин. То есть и в отношении клуба ВХЛ будет "смена вектора". 
Между прочим, каких-то дней прошлой весной не хватило Вайсфельду, чтобы 
окончательно сделать нефетекамский клуб частью системы " Салавата Юлаева 
", но принципиально все было решено и " Торос " должен был стать чистым фарм-
клубом. Я спрашивал, почему же туда назначили именно Андреева, хотя у нас 
много сильных тренеров. Вайсфельд мне объяснил. Ему нужен был человек, 
который бы просто готовил игроков для первой команды и не задавал вопросов. 
И если бы туда спускали несколько человек, то они бы играли, сколько надо " 
Салавату ", а не сколько хотел тренер. Никаких спортивных задач перед клубом 
не стояло, а следующим летом у " Салавата Юлаева " была бы общая заявка с 
клубом ВХЛ. Что будет сейчас - неизвестно. Но ведь " Торос " не просто так стал 
фарм-клубом. Денег не стало. 
ВАЛИЕВ ВЕРНУЛСЯ В АХЛ  

https://www.pressball.by/news/hockey/285514
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Защитник Ринат Валиев провел несколько дней в "Торонто", но ни разу не попал 
в заявку на игру, а при нем прошло две встречи. В первый раз он вышел на 
раскатку, но был отправлен в раздевалку перед выходом на гимны. Катался ли 
он со всеми перед матчем с "Тампой" - не знаю. Раскатку не показывали. 
Важно понимать, что Валиева вызвали не из-за того, что он показал себя в АХЛ, 
а потому что небольшую травму получил Морган Райли. В ЦСКА бы, например, 
позвали не условного Мирошниченко, а купили бы кого-нибудь. В НХЛ все иначе. 
Теперь Валиев снова будет играть на уютном стадионе "Рико", но у него 
практически нет шансов пробиться в нынешний состав " Торонто ". Говорят, что 
он немного огорчил Майка Бэбкока в нынешнем тренировочном лагере своей 
игрой, хотя тренер относился к нему с симпатией. 
ПРАВИЛЬНЫЕ РЕПРЕССИИ  
КХЛ нанесла очень серьезный удар по пиратам, добившись блокировки 
нескольких ресурсов, включая самые популярные. Такой крупной победы не 
было давно. И я приветствую это, так как воровать нехорошо, а тут все-таки люди 
стараются хоть что-то заработать. Аргументы типа: "Да уровень КХЛ такой, что 
за это платить жалко", не выдерживает никакой критики. Не смотрите - вас не 
заставляют. 
Но есть несколько вопросов. Я и сам пользовался пиратским сайтом и объясню 
почему. Нет, у меня есть специально приложение, за которое я плачу каждый 
месяц и там два канала КХЛ. Но стоит мне пересечь границу - деньги уходят 
впустую. Приложение не работает. Я немного не понимаю, почему я заплатил и 
должен ориентироваться на чьи-то телевизионные права, если у меня уже пять 
лет нет никакого телевизора. 
А знаете, чем выручали "пираты" в России? Скоро у нас плей-офф. Четыре матча 
на западе будут начинаться в одно время, а приложение работает лишь на одном 
гаджете (в этом еще одно отличие в худшую сторону от приложения НХЛ). А я 
хочу посмотреть два матча одновременно, а еще за двумя следить. Ну не 
покупать же мне ради этого еще 3 аккаунта. Но решение правильное. В конце 
концов, почему я плачу за матчи, а кто-то - нет? Да и мы хотим, чтобы деньги 
пошли на развитие хоккея или нет?  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/khl-nachala-bezzhalostnuyu-borbu-s-
piratami-i-pravilno-1364239/ 
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"Нефтехимик" продлил контракт с Бикмуллиным (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 27 января 2018) 
"Нефтехимик" продлил контракт с нападающим Рафаэлем Бикмуллиным, 
сообщает KHL Media Team. Соглашение с 20-летним хоккеистом рассчитано до 
2020 года. 
Напомним, что игрок является воспитанником клуба. За "Нефтехимик" в этом 
сезоне он провел 9 матчей в регулярном чемпионате КХЛ и набрал 4 (2+2) очка 
при показателе полезности "+4".  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/neftehimik-prodlil-kontrakt-s-
bikmullinym-1364222/ 
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